

Energie –Contracting der Stadtwerke

Schon seit 1994 bieten die Stadtwerke Heidelberg ihren Kunden Contracting-Angebote an. Das Wärme-Contracting ist das Teilgebiet mit den meisten Anlagen – ca 150 Anlagen betreiben hier die Stadtwerke in kundeneigenen Objekten und sichern eine günstige Wärmeversorgung der kundeneigenen Liegenschaften.

Nach der Neupositionierung des Gesamtunternehmens und einer Überarbeitung der Marketingmaßnahmen konnten allein in 2012 zehn neue Anlagen bei Kunden installiert werden. Zielgruppe dieses Angebotes sind Kommunen, Wohnbaugesellschaften ebenso wie Privatpersonen.

Erweitert wird das Wärme-Contracting Mitte diesen Jahres um den Baustein Mikro-BHKW. Zielgruppe sind hier kleinere Mehrfamilienhäuser, wo die Möglichkeit besteht, mit kleinen BHKW-Anlagen einen Großteil der Wärme für Warmwasser und Heizung bereitzustellen. Entwickelt wurde dieses Produkt mit vielen anderen Stadtwerken im Verbund der Trianel.

Ein weiteres Contracting-Angebot für Privatkunden findet sich in unserem Effizienzbaustein Heizungspumpentausch. Der Kunde lässt sich hier von einem Installateur seines Vertrauens seine alte ineffiziente Pumpe gegen eine neue energiesparende Pumpe ersetzen. Die Stadtwerke finanzieren diesen Pumpentausch über eine Laufzeit von 4 Jahren. Viele Kunden informieren sich über dieses Contracting-Angebot bei den Stadtwerken, wobei sich der Kunde dann meistens dafür entscheidet, die Pumpe direkt tauschen zu lassen, ohne das Finanzierungsangebot zu nutzen. Das Angebot kann dennoch als erfolgreich bezeichnet werden, da die Kunden über Information der Stadtwerke auf die energiesparenden Pumpen aufmerksam gemacht wurden.